



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 134 - 2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Consejos regionales de seguridad vial participan en taller para reducir accidentes de tránsito



Con el objetivo de integrar los planes y presupuestos regionales de Seguridad Vial para el 2015 con perspectiva al 2017, de conformidad con la directiva presupuestaria del Ministerio de Economía y Finanzas, inició en Cajamarca el “II encuentro nacional de consejos regionales de seguridad vial” en un céntrico hotel de la ciudad del Cumbe con la participación de los directores de transportes y equipos técnicos de todas las regiones del Perú.

El Ing. Enrique Cueva Carranza, director regional de transportes, sostuvo que: “Se está abordando el diagnóstico situacional de transporte de cada región para tomar acuerdos e iniciativas para disminuir los accidentes de tránsito”.

Asimismo, Cueva Carranza, sostuvo que: “En la región Cajamarca se ha reducido los accidentes de tránsito de 800 a 300 aproximadamente en comparación a los años anteriores, nuestra tarea es seguir concientizando a los choferes para minimizar los accidentes en las carreteras”.

Por su parte el Gral. PNP, Enrique Medri Gonzales, presidente del Consejo Nacional de Seguridad Vial dijo que: “Existe una falta de cultura de seguridad vial, por eso el Ministerio de Educación estableció, en la estructura curricular de educación primaria y secundaria, un curso obligatorio de seguridad vial; dichos contenidos se espera ampliarlos a los institutos y universidades”.

Como se sabe, el endurecimiento de las sanciones a los conductores y empresarios irresponsables de transporte se tiene que acompañar un programa de sensibilización a los choferes y población en general para disminuir los accidentes.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 15 de mayo de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA